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明けましておめでとうこざいます。

新しい年をこ家族お揃いで迎えらイ1ま したこと、心よりお喜

び申し上げます。昨年中は神内小学校との共催で実施いたしま

した “音楽鑑賞会"や えひめ AHこ よる水質浄化渚動にご理解こ

協力を賜り厚くお礼申し上げます。

新しい年が皆様にとつてすlぎ らしい年となりますようお祈り

申し上げ、新年のこ挨拶とさせていただきます。

神島まちづくり協議会 会長 大本哲弥

神島地区の皆様には、日頃より笠岡市政に対しこ理解、こ協

力を賜りありがとうこざいます。

市の人事異動により地域担当職員が変更とナよりました。班長

の小模に代わり齋藤が担当させていただくことにナょりました。

大友、撰 (え らみ)は引き続きお世話になります。協議会立上げ
ム`らこ尽力さイlた前任者には及びませんが、皆様のこ協力のも

こ担当職員として頑張つてまいりたいと思います。

齋藤 秀三・大友 久典・撰 友則

神島まちづくり協議会と神内小学校との共催で、 10月 27
日 (土 )に音楽鑑賞会を開催いたしました。神内地区の子どもか

ら高齢者まで約 300名が体育館に一堂に会し、岡山東商業高校

吹奏楽部の華麗で迫力のある演奏に会場が幸せ感に包まれまし

た。部員 65名の心をひとつにした高度な演奏と、一糸乱れぬマー

チングの技、そして生徒の笑顔にすっかり魅了さイtま した。

音楽の楽しさや吹奏楽のすばらしさを実感するとともに、子

どもたちにも大きな夢と感動を与えていただきました。

今後も神内小学校や公民館等と連携したよがら地区民全員で楽

しむことのできる行事を企画していきたいと思つています。

神島 88カ所竪場を活かした地域活性化事業「全国島へんろ

サミット」が 11月 20日、笠岡ギャラクシーホールで開かれ

ました。

このサミットは 2010年から3年間で取り組んでいる文化庁

の文化遺産を活かした観光振興、地域渚性化事業の一環として

企画し、神島協議会と神島外浦自治振興会で作つた実行委員会

が主催しました。

島へんろのある全国 29地域に呼びかけたところ、愛知。長崎・

愛媛から参加があり、これら 6地域の代表者でパネル討論を実

施しました。笠岡市民約 200人が参力llし神島実行委員会はこれ

までのガイ ドマップ、札所の管理調査、勉強会開催等の取り組

みについて発表しました。翌21日は神島88カ所の一部を巡り、

自石島の開龍寺へ巡拝しました。今後は島へんろのある各地域

との連携を深めるとともに、神島 88カ所の情報発信を高める

ことが重要です。

また、本年 3月笠岡市制 60周年記念事業として (神島まち

づくり協議会主催での )神島 88カ所巡リスタンプラリーを計画

しております。皆様の積極的ナょこ参力日をお願いいたします。
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ロン事業は、昨年 10月 まちづくり協議会事業として

認められました。

子育てサロン神島「キッズクラフ」は愛育委員を中心に元母子

保健推進委員、民生主任児童委員、栄養委員が就学前の乳幼児と

保護者を対象に活動を行つています。

母子の健全な育成の一助として年間 6回のサロン及び月 2回
の母親主導の「ママ会」を主な活動として「お水遊び」「お祭りとつ

こ」「クリスマス会」などの楽しい交流会が行われています。

今後とも地域の皆様のこ参加・こ協力よろしくお願いいたしま
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昨年 10月末で井笠鉄道がバス事業を廃止し、 11月 から今

年3月 末まで暫定的に中国バスによる代行運行がなされており

ます。

神島地区においても、 1日 6.5便が 4.5便に減便で運行されて

います。神島まちづくり協議会では、神島地区皆様の利用状況

を把握するため公共交通プロジェクトチームを編成し、10月 27

日 28日に利用状況調査を実施いたしました。今後も運行状況や

利用状況を踏まえて必要な対策を研究してまいりますので、ご

協力よろしくお願いいたします。

ありがとうご まヽした

社会福祉協議会神内支部へのこ寄附をいただきました。

大本 隆 様 (片島)浜 田 英世 様 (古江)


